

Acueil News

アクイール ニュース

令和6年 3月号 (第122号)
編集・発行
特別養護老人ホームアクイール
広報委員 担当 小山
我孫子市岡発戸1498
☎04-7165-6511

ゆうたろう来訪

四月二十三日、石原裕次郎のものまねでおなじみの、ゆうたろうさんが来訪されました。ご登場から大歓声が沸き起こり、そして大爆笑へ。歌のコーナーでは涙を流し喜ばれていたご利用者もいらっしやいました。後半では、実の妹さんで、歌手の吉永加世子さんがご登場され、さらに大盛り上がりへ。最後は会場を回られ、握手や写真撮影をさせていただきました。楽しかった！懐かしかった！など、皆さんとても喜ばれていました。



今年も五本松公園へお花見レクレーションに行ってきました。

今年は昨年よりも開花が少し遅くなりましたが、2月は暖かい日が多くありましたが、3月の初めにかけては、長めの寒の戻りがあり、3月中旬頃からは温かくなりましたが、予想ほどではなかったため、花芽の成長が遅れたようです。また、何度か春の嵐もあり、お花見を開催できるかが心配でしたが、当日桜は見事に満開になっており、ご利用者の方々も大変喜ばれ、春の訪れを暖かい日差しと共に感じて頂きました。



満開の桜

お花見



春



端午の節句

4/16 より、アクール玄関をさせていただくと、大きな鯉のぼりがお出迎えいたします。更にロビー奥までお進みいただくと、鯉のぼりの家族もいます。小さな鯉のぼりも空の上を泳ぐ鯉のぼりもいいですが、室内にて間近でご覧になる鯉のぼりは迫力満点です。ぜひこの大きさをご体感ください。



献立立忘より



こんにちは♪
管理栄養士のカゲヤマです。
皆さん、お花見行かれましたか？
ほんのり桜の香りがする
ちらし寿司のご紹介です。
今回は御飯にちりめんじゃこを
すこし加えた酢飯にしました。
ちらし寿司は人気メニューの一つ
です。

